

GOLF

ORIGENES



ORIGEN E HISTORIA

Existen muchas teorías o investigaciones que dan lugar a distintos “juegos de pelota” que hacen bastante confuso el origen de este deporte.

Sin dudas el más antiguo de los juegos de este tipo es el “pagánica” Romano, donde los campesinos se divertían con unos palos encorvados y unas pelotas de cuero rellenas de plumas. Dicha actividad, para muchos historiadores, corresponde a ser el antecesor del golf actual.

Sin embargo otras recreaciones han aparecido a lo largo de la historia que hacen reflexionar sobre el origen del golf:

EL MÁS ANTIGUO DE LOS JUEGOS DE ESTE TIPO ES EL “PAGÁNICA” ROMANO, DONDE LOS CAMPESINOS.

1) El “*jeu de mail*”: Generalmente se disputaba en el sur francés y se basaba en golpear una bola de madera con el llamado “mail” o mazo.

Triunfaba quien necesitaba menos golpes para llevar la bola hasta el punto establecido, teniendo muchos puntos de coincidencia con el golf moderno.

2) El “*Cambuca*”: Tuvo sus comienzos en el siglo XIV en Inglaterra cuando los competidores lanzaban una bola hecha de plumas a una marca colocada en el suelo mediante un palo curvado.

3) El “*Chole*”: Con palos largos de madera los deportistas debían llevar la bola a un punto determinado en unos golpes limitados.

A diferencia del golf que conocemos hoy en día, en el “Chole” todos los equipos jugaban con la misma bola y mientras unos intentaban acercarla los otros debían hacer lo contrario.

4) El “*Kolf*”: Oriundo de los Países Bajos del siglo XIV presenta muchos puntos en común con el deporte actual que provienen de su nombre.

EL “*JEU DE MAIL*”: GENERALMENTE SE DISPUTABA EN EL SUR FRANCÉS Y SE BASABA EN GOLPEAR UNA BOLA DE MADERA CON EL LLAMADO “*MAIL*” O MAZO.



Gran cantidad de creencias registran que la “casa” del Golf actual se ubica en Gran Bretaña, mas precisamente en Escocia.

Crónicas de la época afirman que el rey James II promulgó una ley en el siglo XV prohibiendo el juego para que los arqueros del ejército le brindaran más tiempo a practicar el tiro con arco. Como consecuencia se indulto dicha resolución en 1501, marcando el desacuerdo que mostraba en toda la ciudadanía. Con el fanatismo instalado en los estratos sociales más altos el juego vive su gloria durante todo en el 1500.

Un hito fundamental a la hora de hablar de la evolución del juego se da en 1603 cuando Jacobo VI de Escocia se cambia a Jacobo I de Inglaterra reubicando su nuevo domicilio en este último país. De esta manera, el juego sobrepasa las fronteras escocesas teniendo una gran aceptación entre la nobleza, llegando a tomar medidas de suma relevancia (se envía al campo ya que en las calles de las ciudades se producen destrozos).

El “Royal & Ancient Club” de St. Andrews en 1897 empieza a reglamentar por escrito cada una de las normas comunes a todos los clubes. Willie Park gano el primer torneo grande que se disputó por primera vez en 1860.



El golf era un juego de invierno hasta el medio del siglo XIX, cuando cortadores de hierba mecánicos permitido al juego en el verano también.

Tiempo después se conformó la Asociación Americana de Golf (United States Golf Association - USGA) para reglamentar el juego en Estados Unidos y México, agregando el sistema de handicap. En 1895 se llevó a cabo el US Open Amateur femenino y en 1921 se asignaron los límites de tamaño y peso de la bola que produjo una ruptura entre el juego de Europa y América. En 1951 se resolvieron la mayoría de las diferencias cuando ambos organismos aceptaron unas reglas comunes, que finalmente no se darían hasta 1988.

La R&A y la USGA, actualmente llevan adelante las cuestiones relacionadas a la modificación de reglas que se realizan cada cuatro años en un boletín oficial. El torneo más importante del mundo se da en el campo de Augusta inaugurado en 1933.

Dentro de los hechos mas importantes que marcaron una época en este deporte encontramos:

1972: comienzo del circuito europeo de la PGA con Jack Nicklaus como el jugador más ganador desde que el torneo cambió de modalidad, conquistándolo en 5 oportunidades: 1963, 1971, 1973, 1975 y 1980.

1973: surgen las primeras varillas de grafito con las que se consiguieron más elasticidad y menos resistencia del palo.

El norteamericano Tiger Woods se convierte en el primer afroamericano que juega la Professional Golf Association, y el más joven en coronarse en la categoría de amateur.

1979: aparece el circuito profesional Femenino europeo con cuarenta y siete jugadoras que compiten en dieciocho torneos.

1980: nace el circuito Sénior americano con cuatro competiciones.

1982: se dan un cambio en el reglamento donde los jugadores pueden llevar su propio caddie a Augusta.

1986: se crea el ránking mundial.

1987: Europa gana por primera vez la Ryder Cup en territorio americano.

1999: se dan lugar a los "World Golf Championship", quienes dan puntos para los circuitos establecidos.

El ya mencionado Tiger Woods logra su segundo título grande tras derrotar a Sergio García por un golpe.

ELBIBLIOTE.COM



1972: comienzo del circuito europeo de la pga con jack nicklaus como el jugador más ganador desde que el torneo cambió de modalidad.



El norteamericano tiger woods se convierte en el primer afroamericano que juega la professional golf association, y el más joven en coronarse en la categoría de amateur.